
ПРОТОКОЛ № 2 

заседания окружного родительского собрания (ОРС) 

Центрального образовательного округа 

от 30.01.2024 

 

Присутствовали:  

- очно:  5  членов ОРС, руководитель Центрального управления Минобрнауки 

Самарской области А.Н. Двирник, инспектор отдела надзорной деятельности и 

профилактической работы по г.о. Жигулевск С.А. Севастьянов, начальник ПДН 

ОМВД России по г. Жигулевску, заместитель директора МКУ «Транспортное 

обслуживание и эксплуатация зданий» г.о. Жигулевск В.В. Прозоров, педагог-

психолог Ресурсного центра Э.А. Зумбадзе. 

- дистанционно: 9 членов ОРС, а также Е. В. Головина-директор МКУ «Отдел 

материально-технического обеспечения ГБОУ» м.р. Ставропольский. 

Отсутствовали: 1  

 

Вопросы для рассмотрения: 

1. Утверждение плана работы Окружного родительского собрания (докладчик – 

Наталья Юрьевна Ивлева) 

2. Безопасность детей в школе, на улице, дома (докладчики – Сергей 

Александрович Севастьянов, Татьяна Владимировна Балуева) 

3. Новые возможности для детей и родителей: итоги реализации нац.проекта 

«Образование» в Самарской области и в округе в 2023 году и перспективные 

направления его реализации в 2024 году (докладчик – Александр Николаевич 

Двирник) 

4. Итоги выполненных работ по капитальному ремонту и строительству новых 

школ в 2023 году, планы на 2024 год (докладчик – Валентин Валентинович 

Прозоров) 

5. Конструктивное взаимодействие с ребенком. Разрешение конфликтных 

ситуаций с использованием медиативных и восстановительных технологий 

(докладчик – Этери Амирановна Зумбадзе) 

 

СЛУШАЛИ: 

Со вступительным словом выступила Н.Ю. Ивлева, представила участников 

ОРС. 

По первому вопросу: 

Выступила Н.Ю. Ивлева, которая ознакомила присутствующих с планом 

работы Окружного родительского собрания на 2024 год, предложила внести 



дополнения и проголосовать. Поправок и дополнений не поступило, члены ОРС 

проголосовали единогласно за предложенный план работы Окружного ОРС. 

 

По второму вопросу: 

Выступила Т.В. Балуева, которая рассказала о правилах поведения 

несовершеннолетних детей в школе и напомнила, что действия 

несовершеннолетних, выходящие за рамки общепринятых правил, являются 

основанием для обращения в ПДН ОМВД, кроме этого, призвала не игнорировать 

конфликтные ситуации между детьми и обращать на них внимание классных 

руководителей. Также Татьяна Владимировна рассказала, что участились случаи 

детского и подросткового буллинга в школах, поэтому еще раз напомнила, что 

замкнутость и изменение поведения ребенка – сигналы к выяснению причин 

такого поведения. Наряду с этим докладчик попросила доводить до детей меры 

антитеррористической и информационной безопасности. 

         Выступил С.А. Севастьянов, который затронул тему пожарной безопасности 

в школах, отметил недопустимость использования учащимися зажигательных и 

курительных принадлежностей, использования в школе электроприборов без 

разрешения учителя. Кроме того докладчик напомнил о необходимости обучения 

учащихся правилам пользования огнетушителем и другим мерам пожарной 

безопасности, объяснил, что учащиеся должны хорошо знать план школы, чтобы 

исключить панику и давку в случае пожара в образовательном учреждении. 

 

 По третьему вопросу выступил А.Н. Двирник с рассказом о реализации 

нацпроекта «Образование», о достижении школ округа в рамках нацпроекта. 

Докладчик довел до сведения присутствующих, что нацпроект продолжится и 

после 2024 года, но акценты сместятся с обеспечения школ новым оборудованием 

на другие приоритеты.  Докладчик отметил развитие дополнительного образования 

по шести направлениям: 

 -спортивное 

 -художественное 

 -естественнонаучное 

 -техническое 

 -социально-гуманитарное 

 -туристско-краеведческое. 

 Александр Николаевич рассказал о том, что в школьной программе 

планируется возвращение к классическому предмету «Труд» и возвращение в 

школьную программу предмета «Черчение», планируется организация двенадцати 

«Точек роста» в школах округа, продолжается создание профильных классов в 

общеобразовательных учреждениях округа. 

 Также докладчик добавил, что планируется обновление материально-

технической базы в школах-интернатах. 



 По четвертому вопросу выступилм В.В. Прозоров и Е.В. Головина, которые 

рассказали о том, сколько финансовых средств муниципалитетов было освоено за 

предыдущий год на текущий ремонт в школах и школьных пищеблоках и озвучили 

планы по текущему ремонту образовательных учреждений на 2024 год.  

 

 По пятому вопросу выступила Э.А. Зумбадзе, которая рассказала об основах 

взаимоотношений родителей и детей, какие основные навыки необходимы для 

правильного воспитания и заложения основ правильного поведения детей, 

рассказала о роли медиативных технологий в решении конфликтных ситуаций в 

школе. Озвучила техники взаимодействия родителей с детьми для снятия 

стрессовых ситуаций и решения конфликтов. В заключении докладчик обратила 

внимание присутствующих на то, что правильное поведение родителей – залог 

успешного развития ребенка. 

 

 

РЕШИЛИ: 

1. Утвердить план работы Окружного родительского собрания на 2023-2024 

учебный год.  

2. Принять полученную информацию к сведению, довести до родительской 

общественности на родительских собраниях, через родительские чаты. 

3. Рекомендовать руководителям образовательных организаций округа совместно с 

представителями ОРС шире демонстрировать возможности, предоставляемые 

детям нацпроектом «Образование» (проведение экскурсий в центры образования 

«Точка роста», кабинеты ЦОС, кабинеты технологии, мини-технопарки 

«Квантум», знакомство с проектами и достижениями обучающихся). 

4. Осуществлять контроль за проведением текущих ремонтных работ и 

капитального ремонта зданий образовательных учреждений в ходе подготовки к 

новому учебному году. 

 5. Продолжить ежемесячное посещение членами Окружного родительского 

собрания образовательных учреждений округа. 

 6. Опубликовать протокол ОРС на официальном сайте Центрального управления в 

соответствующем разделе. 

Председатель: 

 

         Н.Ю. Ивлева 

Секретарь: 
 

Ю.А. Михайлова 

                                                                   

                                        


